

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Antrag

**Nr.: A 14/0103-01**

gemäß § 9 der Geschäftsordnung

**öffentlich****Datum:** 04.02.2014**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Heinz Braun des Finanzausschusses  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:**

<b>Status:</b> *	<b>Datum:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Berichterstattung:</b>
Ö	17.02.2014	Finanzausschuss	Eckart Capitain

\* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

### **Zukünftige Nutzung der ehem. öffentlichen Toilette an der "Friedenstreppe", Bachstraße (Altstadt) - Sachstand Antrag der CDU-Fraktion vom 04.02.2014**

**Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Stand der Gespräche und Verhandlungen mit dem potenziellen Betreiber einer Pianobar und anerkannten Gastronomen zwecks Veräußerung bzw. zur zukünftigen Nutzung der ehem. öffentlichen Toilette an der „Friedenstreppe“, in der Bachstraße (Altstadt).

**Begründung:**

Seit längerem gibt es nach Auskunft der Verwaltung bzw. des ImmobilienService Gespräche und Verhandlungen zur Veräußerung bzw. zukünftigen Nutzung der früheren öffentlichen Toilette an der „Friedenstreppe“ in der Bachstraße.

Zuletzt wurde vor fast einem Jahr aufgrund einer Anfrage der CDU-Fraktion (A 13/0132-01) in der Bezirksvertretung 1 (22.02.2013) und im Finanzausschuss (25.02.2013) ein eher un-

befriedigender Zwischenstandsbericht abgegeben. Seitdem sind keine neueren Entwicklungen für einen Vertragsabschluss bekannt geworden.

Die CDU-Fraktion hofft, dass die Verwaltung jetzt eine positive „Wasserstandsmeldung“ zur zukünftigen Nutzung dieser bisherigen städtischen Immobilie machen kann.

*Wolfgang Michels*

CDU-Fraktionsvorsitzender